
1 

平成２９年７月瀬戸内市教育委員会 会議録 

 

Ⅰ．開 催 日  平成２９年７月２４日（月） 

 

Ⅱ．開会及び閉会  開 会   １５時００分 

          閉 会   １８時２５分 

 

Ⅲ．出 席 委 員 

 

 

 

 

 

Ⅳ．出 席 職 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅴ．議事の内容 

 

１． 開  会 

 

 

２．教育長報告について  

柴崎教育長   

 瀬戸内警察署管内学校警察補導連絡協議会総会（7/18）について 

 瀬戸内市教育支援活動運営委員会（7/19）について 

 議会質問について 

 

 

３．前回会議録の承認 

署名委員  淵本 晴生 委員  片山 工 委員  

教 育 長 柴 崎 伸 次 

委 員 淵 本 晴 生 

委 員 川 島 ゆ か 

委 員 片 山  工 

職 名 氏 名 

教 育 次 長 近 成 昌 行 

総務学務課参事 松 田 典 久 

社 会 教 育 課 長 馬 場 昌 一 

図 書 館 長 嶋 田  学 

邑久学校給食調理場所長 森 山 光 晴 

総務学務課係長 安 井 明 子 

総務学務課主幹 河 原 克 仁 

総務学務課主幹 山 本 三 千 代 
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４．議  事     

柴崎教育長  議事進行 

 

第 42号議案  臨時職員の採用等について 

  山本主幹   （資料を基に説明） 

  淵本委員   退職する方の後任は決まっているのか。 

  松田参事   今後募集する。 

   

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 43号議案  瀬戸内市学校給食調理場運営委員会委員の委嘱について 

  森山所長   （資料を基に説明） 

 

  全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 44号議案  瀬戸内市立幼稚園保育料免除規則の一部改正について 

  山本主幹   （資料を基に説明） 

  柴崎教育長  昨年度の改正において減免の対象となり還付となった人数は。 

  山本主幹   昨年度は 50 人が対象となった。今回の改正で対象となるのは 8 人で

ある。 

 

  全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 45号議案  平成 28年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検・評価報告書

について 

  河原主幹   （資料を基に説明） 

  淵本委員  （文章中の字句の追加、文章表現の修正及び統一性について指摘、提案） 

川島委員  （文章中の字句の追加、文章表現の修正及び統一性について指摘、提案） 

片山委員  （文章中の字句の追加、文章表現の修正及び統一性について指摘、提案） 

淵本委員   9ページの特別支援教室とはどういうものなのか。 

  松田参事   県の事業で、市では去年から取組を開始したものである。通常学級の

中で勉強が遅れがちになる児童に対し、事前に抜き出し授業を行うこと

により、次の授業の不安を無くそうというものである。昨年度は特別支

援学級が無い牛窓北小学校で取り組んでいる。 

  片山委員   特別支援教室と特別支援学級との違いが分かりにくい。 

  淵本委員   保護者や市民がこの報告書を読んだ時に、誤解を招かないよう、分か

りやすい表現を考えていくことが大事である。    

片山委員   自己評価が今までより、全体的にＢが多くなっている。評価がなぜＡ
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からＢになったかなど、成果や課題の理由について数字なども具体的に

記載したほうが分かりやすいのではないか。   

  淵本委員   13 ページのスクールソーシャルパートナーとはどういう立場の人な

のか。 

  松田参事   スクールソーシャルワーカーは、家庭に入って支援を行う人で、これ

に準ずる位置づけのものである。スクールソーシャルワーカーと同じよ

うな仕事をしながら児童生徒を支援するもので、県より配置される。 

  片山委員   16ページの「パトリシアねっとわーく」について具体的に示してほし

い。 

  嶋田館長   「パトリシアねっとわーく」は、2012年に発足した市内のお話ボラン

ティアのみなさんのネットワークであり、図書館の子育て支援活動に力

を貸していただいている。分かりやすく標記する。 

  片山委員   19ページの特殊建築物の対象となっている施設とはどこか。 

  馬場課長   中央公民館と牛窓・長船の公民館で、建築基準法に基づく定期調査を

３年に１回実施する建物である。 

嶋田館長   昨年開館した市民図書館も対象である。 

淵本委員   21ページの自己評価がＣとなっているが。 

馬場課長   研修会を実施できなかったことによる評価である。 

  柴崎教育長  事業の目的については全体的に修正する。ご指摘いただいた箇所につ

いては、朱書きで修正したものを、早めにお送りさせていただく。ご確

認いただいたうえで、来月また協議させていただくということで良いか。 

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 46号議案  平成 30年度使用教科用図書の採択について 

 柴崎教育長  「平成 30 年度使用教科用図書の採択について」は、教育行政の公正

を確保する必要があり、会議規則第 14条第１項第 6号に該当するため、

非公開とすることについて異議はないか。 

  

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

  柴崎教育長  非公開審議を開始することを宣言する。 

 

＜非 公 開＞ 

 

  柴崎教育長  非公開審議を終了することを宣する。 
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５． その他 

○長船・邑久調理場での異物混入に関する給食費の精算について 

森山所長   （資料を基に説明）  

近成次長   この案については、学校給食調理場運営委員会に諮り、了承をいただ

いた後、９月補正予算に計上する。 

○炊飯器設置工事及び米飯委託について 

  森山所長   （口頭で説明）  

  近成次長   ９月より週３回の炊飯のうち１回を邑久調理場で行うこととしてい

たが、調理員不足のため、今年度中は全て炊飯委託とし、予算について

は９月に計上する。炊飯を邑久調理場で行うには３人の調理員が必要と

なるが、現在１名しか確保できていない。 

  片山委員   炊飯器のメンテナンスは。 

  森山所長   実際に炊飯開始前に実施。それまでの間にも月１回は実施したいと考

えている。    

  

○瀬戸内市地産地消ヘルシータウン推進協議会について 

  森山所長   （口頭で説明） 

 

 ○瀬戸内市民図書館で開催される『第７回瀬戸内市 学校図書館と子どもたちの学び』

（8/3）と『内海瀬戸さん講演会』（8/17）について 

  嶋田館長   （資料を基に説明） 

 

○瀬戸内市立美術館で開催される展示会『せとうちオバケ芸術祭』（7/28～9/3）につい 

て 

馬場課長   （資料を基に説明） 

 

 

６．閉  会 （18時 25分閉会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


